

国見小学校 「たくましいかごしまっ子」育成推進事業

本校では、4年前から子どもたちの体力向上や運動習慣の育成のために「たくましいかごしまっ子」育成推進事業に取り組んでいます。9月29日、NPO法人健康づくりフォーラムの高橋さんを講師に迎え、「走」の指導して頂きました。走り方のフォームや速く走るコツを専門的に教えていただき、子どもたちも楽しんで学ぶ姿が見られました。今後、さまざまな場での運動意欲につなげていってほしいと思います。



国見小学校 授業参観・ふれあい給食

「県民週間」の一環で11月2日に実施しました「授業参観・ふれあい給食」は、多くの保護者の皆様においでいただき、楽しい授業、給食になりました。

今回は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、人数制限や形態を考慮したものとなり、例年に比べ少しさびしいものとなりました。しかし、家族との給食で、子どもたちはおいしい給食をさらにおいしく感じたようです。



学校ニュース school news

国見中学校 情報モラル教室及び教育講演会

11月2日、全校生徒及び保護者を対象にした、「情報モラル教室及び教育講演会」を実施しました。

昨年度に引き続き、講師として「ネットポリス鹿児島」理事長の戸高成人さんにご来校いただきました。

本年度は、情報端末機器の長時間利用にともなう健康被害、特に「行動嗜癖（ゲーム依存）」を中心にご講話いただきました。



国見中学校 文化祭

10月30日、校内文化祭を実施しました。「Youth Revolution 我らが輝く 青春革命」をテーマに掲げ、生徒会役員を中心に、全校生徒が一丸となり、様々な演目に取り組みました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、来場者の制限を行いましたが、そのような状況の中でも生徒たちが精一杯の演技を披露し、感動のある文化祭を創り上げてくれました。

